



## Volksschule Langenthal

### **Eine neue Schulleitung für das Schulzentrum Kreuzfeld 4 ist per 1. August 2020 gewählt.**



Die Volksschulkommission hat eine neue Schulleitung gewählt. Herr Matthias Rösti (1964), Walliswil bei Niederbipp, wird per 1. August 2020 die Leitung des Schulzentrums Kreuzfeld 4 übernehmen.

Herr Matthias Rösti hat das Sekundarlehramt in Bern absolviert und unterrichtet seit 31 Jahren an der Sekundarschule der Volksschule Langenthal. Seit über 10 Jahren ist er zudem Mitglied und stellvertretende Schulleitung des Schulzentrums Kreuzfeld 4 mit Schwerpunkt Qualitätsmanagement und Pädagogik. Matthias Rösti weist verschiedene Weiterbildungen aus, unter anderem die Schulleitungsausbildung AFS an der PH Bern. In seiner Anstellung als Berufsbildner von Lehrpersonen an der PH Bern und aufgrund seiner langjährigen Mitarbeit in Bildungskommissionen der Region Wangen an der Aare verfügt Matthias Rösti über ein breites Netzwerk und Erfahrung in der Arbeit mit Behörde und Politik. Bei den Lehrpersonen der Volksschule Langenthal ist er durch die Leitung von schulzentrumsübergreifenden Projekten wie die Einführung von Lehrplan 21 und die Reorganisation sowie die Entwicklung eines durchlässigen Schulmodells auf der Sekundarstufe 1 als Fach- und Führungsperson gut etabliert und trägt wesentlich zur Weiterentwicklung der Volksschule Langenthal bei.

Aufgrund all dieser Aufgaben pflegt er bereits gute Kontakte zum Amt für Bildung, Kultur und Sport und den Schulleitungen der Stadt Langenthal und ist vor Ort stark vernetzt.

Matthias Rösti hat sich in einem mehrstufigen Verfahren gegen mehrere Mitbewerberinnen und Mitbewerber durchgesetzt und überzeugte die Volksschulkommission mit seiner Persönlichkeit sowie seiner Fach- und Führungskompetenz.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Gemeinderat Matthias Wüthrich, Ressortvorsteher Bildung und Jugend und Präsident der Volksschulkommission (079 772 16 49), gerne zur Verfügung